

Lesegeschichten

05

Mai

[Mit Zuckerbrot und Peitsche](#)



Christiane Broders – die Meistermacherin aus Rhade

Das Thema Sicherheit zieht sich wie ein roter Faden durch das Training von Christiane Broders. Und das kann durchaus wörtlich genommen werden. Ein roter Plastikfaden durch den Gewehrlauf geschoben signalisiert, dass sich keine Kugel mehr im Lauf befindet. „Das ist eine klare Sicherheitsansage, die jeder Schütze beherrzigen muss“, betont die Trainerin.

[Weiterlesen ... Mit Zuckerbrot und Peitsche](#)

2019 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

03

Mai

[„Der Wald ist mein Jungbrunnen“](#)



Mit Klaus Paulokat zurück in Dorstens Steinzeit

"Ich bin ein Tier- und Naturfreund“, sagt Klaus Paulokat von sich selbst. Wer mit ihm durch die Dorstener Wälder streift, braucht Zeit, viel Zeit und sollte gut zu Fuß sein. Glücklicherweise schenkte mir mein Wanderguide Paulokat gleich zu Beginn einen von ihm selbst geschnitzten Wanderstab, den ich eine halbe Stunde später nicht mehr missen wollte. Der Lohn der ganzen Mühe: Viele Eindrücke und eine Menge Wissen rund um Dorstens Flora, Fauna und Geschichte.

[Weiterlesen ... „Der Wald ist mein Jungbrunnen“](#)

2019 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

08

Apr

[Die Dorstener Saxonettenfreunde](#)



26 Männer hegen und pflegen ihre „Schätzchen“

Sie tragen schwarze Vereinskluft, sie sind laut und treten zahlreich auf: Die Dorstener Saxonettenfreunde. Wenn Sie jetzt aber denken, sie gehören einer Motorradgang an, dann liegen Sie falsch. Ebenso falsch liegen Sie aber auch, wenn Sie bei den Saxonettenfreunden an Saxofonspieler denken.

[Weiterlesen ... Die Dorstener Saxonettenfreunde](#)

2019 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

08

Apr

[Young- und Oldtimer haben ein gewisses Etwas](#)



Ein bisschen Kindheit, ein bisschen Erinnerung und viele Geschichten

1986 eröffnet in Frankfurt die berühmte Kunsthalle Schirn, das Musical Phantom der Oper hat seine Uraufführung und Reinhold Messner besteigt als erster Mensch den letzten aller vierzehn Achttausender. Im selben Jahr läuft ein roter Porsche 944 vom Band – damals nichts besonderes, ist er doch nur einer von insgesamt 163.302 Fahrzeugen dieser Baureihe. Heute, mehr als 30 Jahre später sieht das jedoch ein bisschen anders aus. Denn der Halterner Axel Schäfers hat dem roten Flitzer auf gewisse Weise eine neue Bedeutung gegeben.

[Weiterlesen ... Young- und Oldtimer haben ein gewisses Etwas](#)

2019 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

[Von der Jugend – für die Jugend](#)



Das Jugendgremium – die Stimme der Dorstener Jugendlichen

Jugendliche finden im Rat der Stadt nicht nur Gehör, mehr noch, sie können auch eine Menge bewegen. Und so setzen sich die Mitglieder des Jugendgremiums „Jugend in Aktion“ regelmäßig zusammen, bilden sich politisch weiter, haben aber auch durchaus Ideen und Vorschläge für den Alltag der Teenager in Dorsten zu bieten.

[Weiterlesen ... Von der Jugend – für die Jugend](#)

2019 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 85 von 119

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [82](#)
- [83](#)
- [84](#)
- 85
- [86](#)
- [87](#)
- [88](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)